



GRÜNEN-Fraktion Edermünde

Edermünde, 10.09.2023

An den
Vorsitzenden der Gemeindevertretung
Herrn Armin Wicke
Brückenhofstraße 4
34295 Edermünde

Sehr geehrter Herr Wicke,

Bitte nehmen Sie den **Antrag** auf die Tagesordnung der nächsten Gemeindevertreterversammlung:

Die Gemeindevertretung möge beschließen:

Die Gemeindevertretung beschließt, der Initiative „Lebenswerte Städte und Gemeinden“, die sich für lebenswerte Städte durch angemessene Geschwindigkeiten, beizutreten.

Begründung:

Lebendige, attraktive Städte und Gemeinden brauchen lebenswerte öffentliche Räume. Gerade die Straßen prägen die Lebensqualität. Das sehen wir aktuell insbesondere in Grifte. Gleiches gilt aber auch für andere Hauptstraßen in den Orten der Gemeinde. Der Straßenverkehr beeinflusst ganz entscheidend, ob Menschen gerne in ihrer Gemeinde leben.

Ein wesentliches Instrument zum Erreichen dieses Ziels ist ein stadt- und umweltverträgliches Geschwindigkeitsniveau im Kfz-Verkehr - auch auf den Hauptverkehrsstraßen.

Aber bei der Anordnung von Höchstgeschwindigkeiten sind den Städten und Kommunen viel zu enge Grenzen gesetzt. Initiative setzt sich deshalb gegenüber dem Bund dafür ein, dass die Kommunen selbst darüber entscheiden dürfen, wann und wo welche Geschwindigkeiten angeordnet werden - zielgerichtet, flexibel und ortsbezogen.

Mit freundlichen Grüßen

Oliver Steyer, Fraktionsvorsitzender